



Concluye en la Cámara de Diputados el curso “Cómo ser un asesor legislativo”

Boletín No.3291

Concluye en la Cámara de Diputados el curso “Cómo ser un asesor legislativo”

- La última sesión fue sobre el tema “Canal del Congreso y el Portal Ciudadano”

El Espacio Cultural San Lázaro, el Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias (CEDIP) y la Secretaría General de la Cámara de Diputados llevaron a cabo la última sesión del curso “Cómo ser un asesor legislativo”.

En el tema final analizado, titulado “Canal del Congreso y el Portal Ciudadano”, el director general del Espacio Cultural San Lázaro, Ismael Carvallo Robledo, explicó que el objetivo es ofrecer criterios técnicos y conceptuales a la ciudadanía para comprender la complejidad de la política.

Dijo que en este curso hubo interés por las cuestiones legislativas, parlamentarias y el trabajo político, “tan importante para la marcha de una sociedad, sobre todo al considerar que el Congreso de la Unión es la institución más importante de la República porque ahí está representada la voluntad general”.

Comentó que este módulo final concluyó con “dos elementos fundamentales del trabajo legislativo contemporáneo de México: el Canal del Congreso y el Portal Ciudadano, que forma parte de una estrategia de la Secretaría General para modificar los instrumentos de atracción e información hacia la ciudadanía de todo lo que tiene que ver con el trabajo legislativo”.

Esta sesión, continuó, se dedicó a los esfuerzos y los empeños que desde la Cámara de Diputados y el Congreso de la Unión se realizan para generar una dinámica virtuosa de conocimiento público respecto de la política.



El director General del Canal del Congreso, Eduardo Fernández Sánchez, recordó que en 1998 se creó este medio cuando hubo “un gran acuerdo de los grupos parlamentarios a fin de conformar un instrumento que permitiera difundir la actividad parlamentaria”.

Afirmó que “nosotros hemos colocado en el centro de la producción al ciudadano, las agendas de los grupos minoritarios y privilegiamos en la barra de opinión las voces de la ciudadanía”.

Resaltó que la televisión legislativa sí llega a la dimensión argumentativa al momento en que se transmiten los posicionamientos de cada uno de los grupos parlamentarios.

Andrea González, asesora de la Secretaría General de la Cámara de Diputados, explicó que esta Secretaría tuvo la idea de crear el Portal Ciudadano, el cual tiene un lenguaje sencillo, simple, que brinda información y detalla algunos procesos e incluye las actividades diarias de la Cámara de Diputados.

Detalló que los temas que ahí se incluyen explican cómo se formaron los parlamentos y por qué son importantes, la historia del recinto de San Lázaro y qué otras sedes ha tenido la Cámara de Diputados, así como una sección de preguntas frecuentes.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/concluye-en-la-camara-de-diputados-el-curso-como-ser-un-asesor-legislativo->